
El reconocimiento que incentiva la contratación, formación y partici- 
pación de las mujeres en nuestro rubro, fue entregado por la minis- 

tra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, el ministro de 
Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, y la vicepresidenta de la 

Cámara Chilena de la Construcción, Jacqueline Gálvez.

OVAL ALCANZA UN 15% DE 
PARTICIPACIÓN FEMENINA EN 

OBRAS Y RECIBE EL SELLO 
MUJER CONSTRUCCIÓN 

En una típica mañana de otoño, Campo Lindo se convirtió en el escenario ideal para que 
Constructora OVAL recibiera el más reciente reconocimiento a su trabajo: el Sello Mujer 
Construcción. La instancia contó con la presencia del ministro de Vivienda y Urbanismo, 
Carlos Montes, la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, la vicepresi-
denta de la Cámara Chilena de la Construcción, Jacqueline Gálvez, nuestro Gerente General, 
Oscar Valladares Plaza, y la Subgerenta General de OVAL, Carolina Macan Maraboli.
“Hoy tenemos un 15% pero por supuesto que esperamos llegar ojalá a un 50% en la paridad 
de género en nuestra actividad, porque creo que es la forma de alcanzar el pleno desarrollo”, 
aseguró nuestro Gerente General Oscar Valladares Plaza, luego de recibir el sello de parte de 
las autoridades.
En la ceremonia, el ministro del MINVU destacó el trabajo de la empresa: “Esto es parte de un 
cambio cultural que se expresa en acciones, que es la manera en que se incorpora a la mujer 
en la vida en general y el rol que tiene, y el hecho de que en la construcción la mujer esté 
incorporándose, no a las o�cinas, sino que, a las obras, como constructora, re�eja una 
manera de reconocer, valorar y potenciar el aporte femenino en la ejecución, no sólo el 
diseño”.



Departamentos que unen a distintas generaciones:  
madre e hija en Costa Azul.

La ministra de la Mujer, Antonia 
Orellana, felicitó a OVAL por alcan-
zar este reconocimiento y a�rmó 
que “en este camino se cruzan 
voluntades, tiempos, valentías de 
muchas por entrar en zonas donde 
quizás antes no habían mujeres y 
que hoy, gracias a la voluntad públi-
ca y privada, en OVAL logran tener 
un sello que es una muestra de 
mayor compromiso”.
La Subgerenta General de OVAL, 
Carolina Macan Maraboli, se mostró 
feliz por recibir el Sello Mujer Cons-
trucción y reconoció que la integra-
ción de las mujeres en la construc-
ción es una tarea continua en la 
industria: “La idea es incentivar, no 
sólo a las mujeres, sino que también 
a las empresas, a que reciban a más 
mujeres, porque el rubro mejora en 
muchos ámbitos con la incorpora-
ción femenina, así es que la invita-
ción está abierta”, sentenció.
“Es grati�cante que en esta obra 
exista un número signi�cativo de 
mujeres que han estado desde el 
inicio en esta construcción. Un 
trabajo que durante mucho tiempo 
estuvo sólo reservado para 
hombres. Hoy es un lugar para el 
desarrollo laboral de hombres y 
mujeres”, a�rmó Jacqueline Gálvez, 
vicepresidenta de la Cámara Chile-
na de la Construcción.
Esta certi�cación busca incentivar 
la contratación, formación y la 
participación de las mujeres en la 
construcción, y se les entrega a 
todas las empresas que alcancen un 
mínimo de 15% de mujeres traba-
jando directamente en las obras, 
cifra alcanzada recientemente por 
OVAL, lo que le permitió convertirse 
en la empresa número 30 del país 
en recibir el sello Mujer Construc-
ción.

Las mujeres de OVAL junto a las autoridades.

Las trabajadoras de OVAL.

Nuesta Subgerenta General, Carolina Macan 
Maraboli, junto a los ministros Orellana y Montes.

OVAL recibe el Sello Mujer Construcción.



Nuestra Sub-Gerenta General, Carolina Macan Maraboli, fue elegida como Consejera Nacio-
nal por el Comité de Vivienda de la Cámara Chilena de la Construcción. Con esta designación 
se suma al Consejo Nacional de la CChC, integrado por más de 300 miembros, represen-
tantes de los diversos comités y delegaciones regionales, cuya misión es �jar las políticas ge-
nerales de la institución, elegir a las autoridades y miembros del directorio. También se trata 
de la instancia donde la Mesa Directiva Nacional da cuenta de su gestión.

Carolina fue electa en una votación de los socios -empresas y personas- sumando este 
nuevo rol en la Cámara a su trabajo como vicepresidenta del Comité de Vivienda y líder del 
Eje Mujer en Obra de la Comisión de Mujeres. Este 2023, fueron ocho las consejeras que se 
incorporaron, aumentando de esta manera la participación femenina. 

¿Cuál es la importancia de este nuevo desafío? Se trata de una oportunidad para aumentar 
la presencia y fortalecer el rol de las empresas constructoras dedicadas a las viviendas socia-
les, como una manera de compartir experiencia y ser protagonista del debate nacional para 
el desarrollo de un mejor país. 

CAROLINA MACAN 
MARABOLI, 

CONSEJERA 
NACIONAL DE LA 

CChC
Este nuevo cargo se suma a sus 

labores como vicepresidenta del 
Comité de Vivienda y líder del Eje 

Mujer en Obra de la Comisión 
Mujeres.



Después de años de espera y un largo 
proceso, lleno de vicisitudes, 288 familias de 
la comuna de Renca fueron testigos del 
inicio de la construcción de sus nuevos 
hogares en Terrazas de Lo Boza. Ocurrió 
durante la ceremonia de la “Primera Piedra”, 
hito que marca el comienzo de los trabajos y 
es un momento lleno de emoción y 
simbolismo para los bene�ciarios.
Christian Ruiz, Gerente de Edi�cación e 
Innovación de Constructora OVAL, a cargo 
de esta obra, destacó las características del 
complejo habitacional, que fue pensado 
especialmente para los nuevos propietarios: 
“Se trata de un proyecto muy interesante 
debido a que hemos trabajado a partir de la 
tipología que aquí encontramos, que es una 
ladera de cerro. Por esto los departamentos 
contarán con nueve terrazas que se irán 
montando en diferentes alturas, generando 
una hermosa vista hacia el sector sur 

poniente de la ciudad. Nuestro equipo está 
muy motivado para entregar un producto 
�nal de alta calidad. Es muy bueno que hoy 
hayan podido ver cara a cara a las familias 
bene�ciarias para darnos cuenta de la 
relevancia de la tarea que tenemos por 
delante”.  
La glosa N°12 es el mecanismo que se 
incorporó en la Ley de Presupuesto y que 
permite ubicar terrenos y anticiparse a su 
compra. En este sentido, la directora del 
SERVIU Metropolitano, Juana Nazal, destacó 
los proyectos impulsados por el ministerio, 
junto a nuestra empresa, mediante este 
procedimiento: “Este fue uno de los primeros 
proyectos que se aprobó a través de esta 
glosa. Es decir, pudimos, con los subsidios 
del Estado y los ahorros de las familias, 
adquirir el suelo más tempranamente y 
comenzar todo el proceso de construcción. 

Un innovador diseño caracteriza al condominio ubicado 
en la comuna de Renca.

COMIENZAN LAS OBRAS 
EN PROYECTO 

“TERRAZAS DE LO 
BOZA”  



OVAL es uno de nuestros aliados estratégicos, tenemos varios proyectos con ustedes en 
diversas comunas y es una empresa que ya tiene mucha experiencia en obras �nanciadas 
por medio de esta glosa”.  
El alcalde de Renca, Claudio Castro, valoró la calidad de las viviendas que se construirán en 
su comuna, las que darán una solución de�nitiva a numerosas familias que no tienen un 
techo propio: “Hoy las protagonistas son las personas bene�ciadas de la comuna. Para que 
esto sea hoy una realidad hay muchos actores, del mundo público y privado, que se han 
comprometido con la construcción de viviendas de calidad. Este es el estándar que estamos 
buscando para nuestros vecinos y por eso es un momento de mucha satisfacción y alegría. 
En Renca estamos viviendo un verdadero boom de construcción de viviendas sociales, 

porque aquí hay muchos 
terrenos disponibles por 
lo que esperamos seguir 
contando con el apoyo de 
todos los actores 
involucrados y canalizar 
los proyectos que 
necesitamos para seguir 
dando soluciones
habitacionales”. 

Juana Nazal, directora del SERVIU Metropolitano y 
Claudio Castro, alcalde de la comuna de Renca.

Globos al aire simbolizaron los sueños 
de las familias bene�ciadas.

Karen Canales Subgerenta Social y 
Christian Ruiz, Gerente de Edi�cación e 
Innovación.

El bene�ciario Guillermo González.



Dejamos atrás el verano, 
empiezan las temperaturas 
más frías y con ellas las 
temidas enfermedades 
respiratorias

OVAL
CUIDA

TE

En total más de 800 colaboradores se inscribieron y 
participaron de la vacunación. Paula Hormazábal, jornal 
de aseo en el proyecto San Nicolás, resaltó la iniciativa: “Es 
un bene�cio para todos. Si no se hiciera acá en la obra 
tendríamos que pedir permiso para ir a un consultorio, 
realizar el trámite y después venir a trabajar. En cambio, 
que sea acá es una muy buena determinación que tiene la 
empresa, porque quiere decir que hay preocupación por 
los trabajadores”. 

“Es rico que la empresa haya hecho esto. Afuera hay que 
hacer muchas �las, hay que esperar y nos evitamos 
contagiarnos, porque todos estamos vacunados, mientras 
que afuera hay más riesgos”, aseguró Valentín Chamorro, 
maestro carpintero en la obra de San Miguel. 

La acción sanitaria fue catalogada como un éxito por 
Cynthia Maldonado, jefa de Recursos Humanos. “El 
operativo de este año despertó un mayor interés y eso se 
notó, ya que agotamos las dosis en cada una de las visitas 
efectuadas, lo que nos pone muy contentos. Con esta 
pequeña medida ayudamos a proteger la salud de 
quienes más nos importan”, sentenció la ejecutiva. 

En OVAL nos cuidamos entre todos. 

Tomando eso en cuenta y, como 
todos los años, el departamento 
de Recursos Humanos organizó 
jornadas de vacunación contra la 
in�uenza, para ayudar a los tra-
bajadores de OVAL y a sus famili-
as a estar protegidos durante el 
invierno

Obras como Nueva Francisco Coloane, Altos del Solar, 
Camino Las Flores, Jazmines de Huechuraba, Nueva Era, 
Nueva Esperanza, Huellas de Quilicura y San Nicolás, 
además de O�cina Central, fueron los lugares escogidos 
para realizar el operativo médico.

Paula Hormazábal vacunándose 
en la obra San Nicolás.

En O�cina Central también hubo operativo: 
Maribel Silva recibiendo la vacuna.

Feliz después de la inoculación: 
Eugenio Torres de la obra San Nicolás.



105 departamentos conformarán el 
condominio ubicado en Renca.

Con seguridad, el entorno de la zona norte de Santiago cambiará con las seis torres de 
departamentos de Una Nueva Era, proyecto de Constructora OVAL, que cuenta con un 32 
por ciento de avance. 

Según explica Diego Vega, administrador en el lugar, la faena se encuentra en plena etapa 
de obra gruesa: “Hoy tenemos un 70% de avance en esta partida, donde la Torre 1 debería 
estar terminando, mientras que la 2 y 3 están listas”. A lo que agregó: “Ahora viene un 
segundo proceso que ya comenzamos que es terminaciones, el piloto tiene un 60 por ciento 
de avance y con esto comenzará también la urbanización, que incluye un dren, un estanque, 
áreas verdes y estacionamientos”.

Una Nueva Era está emplazado en Renca. Dispondrá de 105 departamentos, cuatro de ellos 
para personas con movilidad reducida, además de un salón multiuso, áreas verdes, juegos 
infantiles y circuito deportivo.

en Una Nueva Era
ASÍ VAMOS



Desde esta sección, el equipo de Recursos Humanos destaca a los trabajadores que cuentan 
con 1, 3, 5, 7 o 10 años de trayectoria en nuestra empresa, como agradecimiento por su 
permanencia, compromiso y entrega. Todos reciben un galvano que celebra y reconoce su 
carrera en OVAL.

Sergio Jiménez, quien celebra una década como jefe de obra en OVAL, agradeció el gesto. Él, 
quién actualmente trabaja en Altos del Solar, se mostró emocionado: “El reconocimiento 
siempre es bonito, que le valoren su trabajo y estoy contento, feliz por la preocupación. Han 
sido años de mucho trabajo”.  

RECONOCIMIENTO POR
AÑOS DE TRAYECTORIA

Cristián Traslaviña, Aldea del Encuentro, 1 año. Juan Zavala, Casa Matriz, 5 años. Nelson Donoso, Casa Matriz, 10 años.

Sergio Jiménez, Altos del Solar, 10 años.Rubén Barrientos, Casa Matriz, 3 años.



¿SEGUROQUE
LO SABES?

Una unidad técnica que permite el trabajo en conjunto entre la empresa y sus 
colaboradores. Eso es el Comité Paritario de Higiene y Seguridad, que tiene como 
principal objetivo evaluar los riegos de enfermedades y accidentes laborales que 
podrían ocurrir dentro de la obra y procurar las acciones para evitarlos.  

Los Comités Paritarios existen desde 1969, son obligatorios en las empresas con una 
dotación mayor a las 25 personas y están integrado por tres representantes de los 
trabajadores y tres de la compañía. Sus reuniones son una vez al mes, pero también 
pueden ocurrir de forma extraordinaria o por alguna situación de máxima gravedad.

Asesorar e instruir sobre la correcta utilización de los instrumentos de protección.

Vigilar el cumplimiento por parte de las empresas y los trabajadores de las medidas de prevención, 

higiene y seguridad.

Investigar las causas de accidentes del trabajo y enfermedades profesionales que se produzcan en la 

empresa.

Decidir si el accidente o enfermedad profesional se debió a negligencia inexcusable del trabajador.

Indicar la adopción de todas las medidas de higiene y seguridad que sirvan para la prevención de 

riesgos profesionales.

Promover la realización de cursos de adiestramiento destinados a la capacitación profesional de los 

trabajadores en organismos públicos o privados autorizados para cumplir esta �nalidad. 

Las decisiones adoptadas en el ejercicio de las atribuciones que les encomienda la Ley N°16.744 serán 

obligatorias para la empresa y los trabajadores.

¿Cuáles son sus principales funciones?



Juntos se trabaja mejor:   Juan Navarro y 
Sebastián Tapia, supervisor y maestro eléctrico 
respectivamente.

Excavadores, supervisores, carpinteros, gásfiter y eléctricos 
de la obra Huellas de Quilicura fueron algunos de los 
trabajadores de OVAL que posaron para la cámara y le dan 
vida a esta nueva versión de Efecto Selfie. Con ustedes, una 
jornada de trabajo capturada en imágenes. 

EFECTO
SELFIE

El supervisor de instalaciones 
sanitarias, Segundo Pozo.

Juan Rojas, Ramón López, Marco Tapia, Pedro 
Aguirre, Eduardo Muñoz y dentro de la 
máquina, Galvarino Santibáñez, excavadores.

Marcelino León y Bernardo Cortés, carpinteros 
de la obra Huellas de Quilicura

Enzo Mella,  ayudante gás�ter  
y Diego Zúñiga, maestro 
carpintero.



SOY

ESTEBAN PAREDES REYES, ARQUITECTO COORDINADOR DEL 
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO:

“EN OVAL TENEMOS QUE 
SENTIRNOS ORGULLOSOS DE 
LO QUE HACEMOS”



Este arquitecto de la USACH, de 34 años, nacido en Collipulli y que tuvo un fugaz paso por la 
ingeniería, hoy suma su segunda estadía en Constructora OVAL. Y aunque el fútbol no es lo 
suyo, su nombre lo asocia permanentemente con el histórico goleador de Colo Colo. En esta 
entrevista, “nuestro” Esteban Paredes nos habla del sentido profundo que le da a su trabajo 
en OVAL, de la importancia de su familia y de su pasión por el dibujo y la guitarra.

Esteban ¿cuál es tu función en el departamento de desarrollo de Constructora OVAL? 
Mi trabajo es velar por el correcto desarrollo de los proyectos. Ser el nexo entre el arquitecto, 
el administrador de obra y todas las gestiones externas que se van necesitando y 
solicitando, por ejemplo, en los organismos municipales o SERVIU.

¿Qué es lo más duro o difícil de la labor que tienes que cumplir?
Lo más complicado es que siempre estamos contra el tiempo porque todo nuestro 
quehacer está amarrado a un plazo que hay que cumplir. Además, todo nuestro trabajo está 
muy susceptible de sufrir cambios por factores externos, pero los plazos siguen corriendo 
igual, porque nuestro objetivo y deber es cumplir con las fechas de entrega.

Tu estadía en OVAL se divide en dos partes. Cuéntanos un poco de eso…
La primera vez trabajé cuando estaba casi recién saliendo de la universidad. Buscaba pega y 
llegué por medio del envío de mi currículo. Ahí me llamó mucho la atención el tipo de 
trabajo que se realizaba. El hecho de construir viviendas sociales y que este proceso se 
hiciera muy de la mano de las familias bene�ciadas me marcó profundamente. Me ha 
tocado muchas veces presentar proyectos y he sentido el reconocimiento y gratitud de las 
personas al trabajo que realizamos.  

Y te fuiste para volver…
Estuve cerca de dos años en la empresa y 
me fui porque tenía la inquietud de tener 
nuevas experiencias laborales. Vi en 
Linkedin que estaban buscando 
arquitectos e hice las averiguaciones y 
contactos para regresar. Y aquí estoy, 
jajaja. Realmente cuando volví fue como 
si nunca me hubiese ido porque hay una 
forma de hacer las cosas que también 
siento propia. Existe un sentido de 
comunidad muy particular.

¿Qué valor le das a que tu trabajo tenga 
como destino �nal familias que por 
largo tiempo esperaron por sus nuevos 
hogares?
Eso es muy importante para mí y me 
grati�ca plenamente. Todos tenemos que 
sentirnos orgullosos de lo que hacemos y 
hay que aprender a valorarlo. Lo he 
conversado con colegas de otras 
empresas y OVAL tiene un prestigio 
ganado por el buen trabajo que realiza.  

Te diste una pequeña vuelta antes de 
llegar a la arquitectura, ¿no?
Cambiarme de ingeniería a arquitectura 
fue un proceso natural. Me di cuenta de 
que no era lo mío. En ese momento conté 
con el apoyo de mi familia. 

Háblanos un poco de tu gente.
Nací en Collipulli, Novena Región. Mi 
familia es de allá, pero llegué muy 
pequeño, a los seis años, a vivir a Santiago 
para cursar 2° básico. Voy con cierta 
frecuencia y es un lugar que ha cambiado 
mucho. Ya no es el sur que yo conocí 
cuando niño. Los �nes de semana es 
sagrado ir a almorzar con mi madre. Tengo 
tres hermanos y somos muy “aclanados” 
así que la sobremesa es larga.

Muchos arquitectos tienen muy 
desarrollada una veta artística. ¿Es tu 
caso?
Sí, claro. Me encanta dibujar y pintar con 
acuarela. Lo grá�co siempre está muy 
relacionado con nuestra profesión. Si 
entras a mi casa se nota que vive un 
arquitecto. Mis amigos dicen que compré 
el departamento piloto, jajaja. Tengo mis 
mañas con el orden y eso se nota. Pero 

bueno, el dibujo y la guitarra me acompañan 
siempre y me ayudan mucho. Me gusta el 
folklore chileno y latinoamericano. Toco con 
mis amigos más cercanos y mi familia. Cuando 
era chico escuché mucho “Los Momentos” de 
Eduardo Gatti, porque un tío la tocaba 
siempre, entonces es una canción muy 
especial para mí. Pero tengo un gusto muy 
amplio y escucho todo tipo de música.

Esteban Paredes: En OVAL hay una comunidad muy especial.

Para terminar esta entrevista, te tengo que hacer la infaltable pregunta. ¿Tener el 
mismo nombre que el famoso ex-goleador de Colo Colo, es una lata o te lo tomas con 
humor?
No soy para nada futbolero, pero me lo tomo con mucho humor. Me han ocurrido varias 
anécdotas. Una vez, por ejemplo, pedí una hora al oftalmólogo por internet y cuando llegué, 
había gran expectativa, porque todos estaban esperando que llegara el jugador de fútbol. 
Sólo atiné a decirles “lamento haberlos decepcionado”, jajaja.
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anécdotas. Una vez, por ejemplo, pedí una hora al oftalmólogo por internet y cuando llegué, 
había gran expectativa, porque todos estaban esperando que llegara el jugador de fútbol. 
Sólo atiné a decirles “lamento haberlos decepcionado”, jajaja.



Este arquitecto de la USACH, de 34 años, nacido en Collipulli y que tuvo un fugaz paso por la 
ingeniería, hoy suma su segunda estadía en Constructora OVAL. Y aunque el fútbol no es lo 
suyo, su nombre lo asocia permanentemente con el histórico goleador de Colo Colo. En esta 
entrevista, “nuestro” Esteban Paredes nos habla del sentido profundo que le da a su trabajo 
en OVAL, de la importancia de su familia y de su pasión por el dibujo y la guitarra.

Esteban ¿cuál es tu función en el departamento de desarrollo de Constructora OVAL? 
Mi trabajo es velar por el correcto desarrollo de los proyectos. Ser el nexo entre el arquitecto, 
el administrador de obra y todas las gestiones externas que se van necesitando y 
solicitando, por ejemplo, en los organismos municipales o SERVIU.

¿Qué es lo más duro o difícil de la labor que tienes que cumplir?
Lo más complicado es que siempre estamos contra el tiempo porque todo nuestro 
quehacer está amarrado a un plazo que hay que cumplir. Además, todo nuestro trabajo está 
muy susceptible de sufrir cambios por factores externos, pero los plazos siguen corriendo 
igual, porque nuestro objetivo y deber es cumplir con las fechas de entrega.

Tu estadía en OVAL se divide en dos partes. Cuéntanos un poco de eso…
La primera vez trabajé cuando estaba casi recién saliendo de la universidad. Buscaba pega y 
llegué por medio del envío de mi currículo. Ahí me llamó mucho la atención el tipo de 
trabajo que se realizaba. El hecho de construir viviendas sociales y que este proceso se 
hiciera muy de la mano de las familias bene�ciadas me marcó profundamente. Me ha 
tocado muchas veces presentar proyectos y he sentido el reconocimiento y gratitud de las 
personas al trabajo que realizamos.  

Y te fuiste para volver…
Estuve cerca de dos años en la empresa y 
me fui porque tenía la inquietud de tener 
nuevas experiencias laborales. Vi en 
Linkedin que estaban buscando 
arquitectos e hice las averiguaciones y 
contactos para regresar. Y aquí estoy, 
jajaja. Realmente cuando volví fue como 
si nunca me hubiese ido porque hay una 
forma de hacer las cosas que también 
siento propia. Existe un sentido de 
comunidad muy particular.

¿Qué valor le das a que tu trabajo tenga 
como destino �nal familias que por 
largo tiempo esperaron por sus nuevos 
hogares?
Eso es muy importante para mí y me 
grati�ca plenamente. Todos tenemos que 
sentirnos orgullosos de lo que hacemos y 
hay que aprender a valorarlo. Lo he 
conversado con colegas de otras 
empresas y OVAL tiene un prestigio 
ganado por el buen trabajo que realiza.  

Te diste una pequeña vuelta antes de 
llegar a la arquitectura, ¿no?
Cambiarme de ingeniería a arquitectura 
fue un proceso natural. Me di cuenta de 
que no era lo mío. En ese momento conté 
con el apoyo de mi familia. 

Háblanos un poco de tu gente.
Nací en Collipulli, Novena Región. Mi 
familia es de allá, pero llegué muy 
pequeño, a los seis años, a vivir a Santiago 
para cursar 2° básico. Voy con cierta 
frecuencia y es un lugar que ha cambiado 
mucho. Ya no es el sur que yo conocí 
cuando niño. Los �nes de semana es 
sagrado ir a almorzar con mi madre. Tengo 
tres hermanos y somos muy “aclanados” 
así que la sobremesa es larga.

Muchos arquitectos tienen muy 
desarrollada una veta artística. ¿Es tu 
caso?
Sí, claro. Me encanta dibujar y pintar con 
acuarela. Lo grá�co siempre está muy 
relacionado con nuestra profesión. Si 
entras a mi casa se nota que vive un 
arquitecto. Mis amigos dicen que compré 
el departamento piloto, jajaja. Tengo mis 
mañas con el orden y eso se nota. Pero 

bueno, el dibujo y la guitarra me acompañan 
siempre y me ayudan mucho. Me gusta el 
folklore chileno y latinoamericano. Toco con 
mis amigos más cercanos y mi familia. Cuando 
era chico escuché mucho “Los Momentos” de 
Eduardo Gatti, porque un tío la tocaba 
siempre, entonces es una canción muy 
especial para mí. Pero tengo un gusto muy 
amplio y escucho todo tipo de música.

“OVALIN EN OTOÑO”

LAS AVENTURAS DE

Para terminar esta entrevista, te tengo que hacer la infaltable pregunta. ¿Tener el 
mismo nombre que el famoso ex-goleador de Colo Colo, es una lata o te lo tomas con 
humor?
No soy para nada futbolero, pero me lo tomo con mucho humor. Me han ocurrido varias 
anécdotas. Una vez, por ejemplo, pedí una hora al oftalmólogo por internet y cuando llegué, 
había gran expectativa, porque todos estaban esperando que llegara el jugador de fútbol. 
Sólo atiné a decirles “lamento haberlos decepcionado”, jajaja.


